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Liebe Anja, 

 

mit etwas Verspätung möchte ich dir noch mein Feedback zu meinem Intensiv 

Einzelcoaching Pferdefotografie geben. 

 

Eines vorweg: Wir hatten am darauffolgenden Wochenende einen Working-Equitation-

Lehrgang auf unserer Anlage und ich habe mich dann gleich mal ausprobiert. Es sind einige 

sehr gute Fotos dabei rausgekommen :-) Da habe ich sofort in der Praxis gemerkt, dass Dein 

Coaching sehr viel gebracht hat :-) 

 

Also, der Tag mit dir hat mir sehr viel Spaß gemacht und ich habe sehr viel gelernt. Etwas 

Theorie am Anfang, dann die Praxis und zum Schluss das Anschauen der Fotos am Rechner 

war ein guter Mix.  

 

Und vor allem die vielen Tipps, die du mir gegeben hast, waren auch sehr wichtig und 

hilfreich...  

 

Alles in allem ein rundum gelungener und lehrreicher Tag. Ich werde dich auf jeden Fall  

gerne weiterempfehlen. 

 

Kristine Mundhenke, Hünstetten, im Juli 2019 


